
主席祀修正後的報告害交付表決。 他的漥見，說繯告害第三頁上的肆曦不能令人

決議：修正後的報告會經卽通遏。 接受。

Mr. HA?.mRo （那威），表示抗議並再度申述 （午後二時十分散會。）

第三十二次會議

一九四六年十一月＝十九 13 星期五午後三時在鈃約成功湖舉行

主席： Mr. F. EL-KHOURI （敍利亞）

九一·核准關於海牙和平宮房屋的協定
（文f牛 A/109 及 A/C.5/97) t 

主席宦佈委員會須硏究第五及第六委員會

聯合小錷委員會所提出來的關於國際法院與卡
內某某金會簽訂法院使用海牙和平宮的搞定草
案的報告書。主席請委員會各委員筷表瀬見。

Mr. GERASCHENKO （蘇維埃肚會主義共和國

嘛盟）反對通過搞定的二部分， 關於償＃荷蘭
政府因卡內某某金會當國際聯合會時代由國際
常設法庭使用和平宮而向該國政府所惜的款

項。
那筆債務是為了支付修理和軍行裝修的羽

用的。 Mr. Geraschenko 覺得聯合國不須負擔這

項義務·而應由國際聯合會的清理委員會去設

法解決。

夏晉麟先生（中國 ）提起A丶緝委員會渾面的

討論經過。 蘇聨和智利的代表雖然不承認那邰

偵務為有效，小稹委員會的過字數主張通過那

個合同。

Mr. · VERGARA （智利）覺得這個問題與睺菩

上的項目九（秘耆長及談牛」委員會關於移交國
際聯合會的若干資産與聯合國的聯合報告書）

有連帶關係，並諸求在討論項目九時再加硏

究。

Mr. HAMBRO （那威）在說明那鎄債務的來

源時 ， 荃稱這仲事情現在應由國際法院與卡內

某縴會去解決；洩在的這個搞定在商訂時業

已徹底討論過了。

主席指出有一位蘇聯代表是談剖委員會滾

面的委員之一，並晉對那個搞定表示同意。

Mr. VOINA（烏克闥蘇維埃戰會主綫共和國）
宜稱他將贊助薛聯的提敵。他願知逾総什麼我

們不把這件事情交餘國際I締合會的消理委員會

士辦理。 解決那竽債務是他們的責任。由嘛合

國去1賞付那鏵債務將開一硨危檢的先例。

1 參閱附件十一 a。

(A/C.5/100) 

Mr. HAMBRO （那威）向委員會擔保國際聯

合會並無債務。 用於裝修和平宮的款項的攝還

已經包括在國際聯合會所付的稚金之內。委員
會現在是在討論一個由談中l委員會很聰敏地商

訂的新搞定。
主席提醒委員會我們的問題不在解涙國際

聯合會所欠的債務，而是要對臨定草案達成泱

議。
Mr. . GERASCHENKO （蘇維埃紕會主義共和國

聯盟）認爲那縞借款是經國際聯合會的擔保而

成立的，並U是違反共同計剖的條款而栗阱鞨

合國承當的義務。科杓楽面可以加入一條清算
這筆借款的辦法，或者我們可以祀七如數記入

國際聯合會的債務項下。卡內苯基金會若堅持

這一點，國際法院可以在海牙之外尋找北他房

屋。Mr. Gerasche~ko 提讖委員會應當祇承認該

搞定的第一部分。

Mr. BURGER （荷蘭）覺得那個嵓定是不可

分裂的，我們應把它螫個通過或否決，夏晉麟

先生咐議。 • 

Mr. SOLE （南非嘛邦）覺得若國際法院不肯

負擔消算這錇債務的義務，卡內基基金會應可

按照借款數額增加租金；苯金會實在可以堅持

訂立搞定的雙方彼此都要受約束的。

因為A丶緝委員會的報告害滾面有＝項建

讖，主席諸委員會決定應否如 Mr. Geraschen ko 

所提議的一般，把毎一項建議分別交付表決。

決曦： （一）分別舉行二次表決的提案以二

十八棄對·九票否決。

（＝）A湘1委員會的猿個報告書以三十五泵

對六漂逼過。

九二·修正大會暫行議事規則第一條
（文f牛 A/C.5/98)2

委員會次卽審議第五委員會及第六委員會

聯合小稍委員會的報告書。 主席詣各委艮會注

漥主張修改大會議事規則第一條，使大會的常

會可以每年在九月份的第三個星期二開始舉行
. 

＇參閱附件－f-一 b。
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的建議。這項建議是各國代表團之間失脇的結

果，並經A、粗委員會一致通過的。

Mr. . DESCHAMPS （比利時）反對小緝委員會
的提案，因為事實上那件提案是任何人都不能

淌恋的。本年大會延期舉行完全是因爲巴黎會

蹟的關係。 因為聯合國的永久會址尙未決定，

所以我們不必以鈕的瓦域九月初暑熱艱堪爲理

由而延遲會躡的日期。在歐洲，議院的工作是

在十月份和十一月佾靈行開始的，這二個月是

各部部長最難離開本國的時候。

所以比利時代表．士張維持九月二日以後的

第一個星期二為大會舉行會球的日期。．

Mr. CASTELLO （寄命比亞）與比利時的代表

意見相同。他希頻大會屆會將永遠不再像今年

這般延期舉·行。

Mr. Trygve 乓（秘書長） －－他是這件決

睺案草案的提案人一一說明使得他請求修正第

一條的原因。因為各會員國的臨院開會的日期

各不柑同，顯然沒有一個日期能夠使人人都滿

念的。 但因為美國東部在九月初的酷熱·所以

他建議把大會常會延遽＝星期。

Mr. GERASCHENKO （蘇維埃『士會主義共和國

聯盟）贊助聯合小稍委員會的提案。

Mr. GAN睏（法岡西）建議大會應於毎年的

九月十二日和十八日中問的晶期二舉行，作爲

一種妥搞的辦法。 Mr. CASTELLO （哥侖比亞）及

Mr. DESCHAA琛（比利時）附議。 ：

Mr. YOUNGER （英聯王國）贊成小緋委員會

的提案。 它與法蘭西的提案並沒有多少分別，

但它是表示第五委員會及第六委員會聯合小料

委員會的一致意見的。要向第六委員會再提出
一糧新的阱決辦法來是狠困難的。

決議： A、料委員會的提案以三十四票對六

票通過。

九=·聯合國特權及豁免公約一一適用第
五條和第七條規定的職員類別：第
五及第六委員會聯合小短委員會報
告書（文佇A/C.5/99-A/C.6/97) 1 

主席提起這種報告書業經第五及第六委員

會聯合小維委員會一致同意接受．並稱若無異

眾他將認為該報告書通過。

決議：第．五及第六委員會聯合小料季員會
關於聯合國職員的特桃和豁免公約的報告書當

經一致同意通過。
在這個時候，報告員 Mr. AGHNIDES （希臘）

代替 Mr. EL-KHOURI 就主席位。

｀參閱附件十一Co

九四．國際聯合會査產的移交 ，縝前）
（女作 A/172)

Mr. VERGARA （智利）提起在倫敦舉行初次

詼牛」時，關於在國際聯合會結束時不是會員國

的國家不得參加分配該緝織的資產的一項原
Jllj.智利倉提出書面保留。

若千代表團台表示宜見謂國際聯合會大會

在宅的最後一屆會議時所通過的決識案不能由

第這員會後來的一個決議加以更改。 Mr. Ver

gara 要指出聯合國若同意繼承國際聯合會的資

產和義務 ． 則關於清理該維織的各稱問題便在

事實上都局於第五委員會範圍之內了。他覺得

從前國際聯合會的會員國凡參加睏置國際聯合

會的資產的，像智利一般，都應准予參加分配

那些資産，那是狠簡單的公理。

智利代表以為剛纔所提起的法律上和實際

.l:.的困難並非無法克服獐礙。他並不要求立卽
解決這個問題，但他請委員會各委員國承認智

利立場的公正並設法尋找一稼可以在聯合國大

會下屆會議棄提出來的公平和切合宜際的解決

辦法。

Mr. H心1BR0 （那威）覺得委員會沒有資格

討論出席國際聯合會最後一次大會的三十五個
國家所一致同意通過的決議。他請大家注漳智

利代表所提出來的所有各點都已經徭底硏究過

了。他並且要力述，關於把國際聯合會的任何
財務方面的義務轉移給聯合國，從來沒有發生

過任何問題。照他的溜見，委員會的任務純

圍祗能決定通過或否決秘害長所建識的共同計
劃。那威代表對那件報告書完全同議並且他

準僙贊助宅。

Mr. YOUNGER （英聯王國）提起蘇維埃耻會

主踐共和國聯盟代表前此對於同一問題所發表

的意見，提出一糠妥搞解決辦法。

沒有人可以否認，薪維埃耻會主義共和國

聯盟代表所作的睛求在技绱方面有嚴頊．的困

雖。國際聯合會的最後的決障之一便是設立淯

理七本身的機構，國際聯合會所糾織的消瑪委

員會必須完成它的工作，沒有人可以更動它的

任務。

該委員會將決定如何分配存款·並要到分

配的時候方纔把各受坌國所應得的數額通知他

們。到那個時候，並U祇有到那個時候，各受

盆國纔可以開始磑商 ， 研究擬訂軍新分配國際

聯合會資産的辦法的可能性。 Mr. Younger 力

言這種決議的自動性質，所以當然需要時間和

熟盡。所以他建議把這個問題暫擱，待＊會下

屆會織時再障。

·.三五



前國際聯合會會員國應對葷行分配國際聯
合會資途的原則以及這糠雷行分配的方式達到
最＊可能的搞議，那是很項要的。莢lf鼐王國代
表團準僱宜佈宅贊成這項原則，但對於採取什

麼方法則保留它的念見。而且它要力陳：那些

自動放棄國際聯合會會貝國的權利和義務的國

家和因不可抗力的事故而中止參加國際聯合會

的國家，他們的地位顒然是多少有些不同的。

末後． Mr. Younger~稱， 委員會如果同漥·

他願把他的提案用正式涙議案的形式提出來。

Mr. PER立 PEROZO （委內瑞拉）附和智利代

表所發表的議論，並對分配國際聯合會的資産

事保留委內瑞拉的權利。

Mr. GERASCHENKO （蒸維埃社會主義共和國
． 聯盟）拋不以僞第五季員會無橫過問原係蘇維
、 埃Jfd:會土議共和國聯盟提出來的分配國際聯合

會的資產問題。f必會長若負實接受那些資產並

子以估價 ，他也要負若干査任＊分配那些資產。

而且 Mr. Geraschenko 覺得癖維埃詆會主

義共和國聯盟多年來付枱國際聯合會的會礱台

幫助賄置那些資産 ． 這一點也應當旗到的。困
為這個緣故，他覺得地應當堅持他的詣求。

至於所提的法律上的困難，恭聯代表覺得

那些困難之所以發生完全是因為在鋂一個階段

上都發生權限問題之故。國際聯合會已經不復
存在 · 而祇有國際聯合會方可以更改消理委員

會的任務規定。 喎合國大會不接到第五委員會

的報告書不能探取決議，而第五委員會沒有權

力等等。
末後， 蘇維埃祉會主義共和國聯盟代表官

稍他贊成裴騸王國代表所提議的尖槁解決辦

法。
夏晉麟先生（中國）為表示容讓起見·也贊

助英聯王國的提案。

Mr. SOLE （南非聯邦）恐怕盛維埃肚會主義

共和國聯盟代表對於尋找他的代表團可以滿惹
的解決辦法的技緔上的困難估計得太低。聯合

委員會在日內元方面採取決議展是有鑒於這些

技猜上的困難。

但南非聯邦代表團準備協助覓取一種可以

滿意的辦法像英聯王國代表所提議的一般但

有一個條件：~[J任何最後或可通過的軍行分配

國際聯合會資產的辦法必須棣據清理委員會對

於第一次分配所引用的原則。

Mr. Sole 不以為這種決議應用決議案的形

式．因為委員會無榴對於目前祇與前國際聯合
會會員國有利害關係的一件事情迆行表決。所

以他建議這種決議應行列入報告員的報告害裘

面。
南非鞨邦代表希望這些保證可以令人満

:'if.'並且沒有人會反對立卽通過祕害長的報告
害。該報告害巳送交委員會並祗涉純粹技術

性的估價問題，絕對與原則問題無關。

法菌西、智利、藤維埃「士會主義共和國騸

盟、及比利時贊助提議的解決辦法。
決議：經主席的建議 ， 委員會決定：

（一）一般討論應卽認為業巳結束； （＝）晴

英嘛王國代表準描案文以便由委貝會在下次會

翎詩加以研究；（三）下次會臨時應以該案文以

及秘書長和談判委員會的聯合報告荅提付表

決。 '

九五·追加概算：祕書長赧告書
（女件 A/C.S/94) 1 

主席不開始舉行一般討論而詰決定一個程

序問題。他追述依照從前的一項決議．追加嵌
算應同時送交第五委員會和行政鱀預筏問題諮

詢委員會。為節省時閱迤見，他建議授權諮詢

委員會研究該追加概算，勿再延擱。當然，我
們都曉得諮詢委貝會的研究絕對不能影塵最後

的袂定．那是罔於第五委員會的。

Mr. GERASCHENKO （癖維埃耻會主鏇共和國

聯盟）稻蒸聯代表團想對該赧告害的若干部分

表示渲見；所以那些部分的審議或須稍待。在這

種悄形之下，剛纔提議的程序似乎並無何盆處。

． 巴西代表贊助這個惹見。

決諮：洎加經莪問題在未緤第五委員會審

議之前，暫不睛行政控預算問題諮詢委貝會進

行研究。

（午後七時四十分散會。）

第三十三次會議

一九四六年十＝月＝日星期一午後三時在鈃約成功湖舉行

主席： Mr. F. EL-I<aouRr （敍利亞）

九六·核淮赧告員所捩具提交大會之執

告書草案

主席提出報告員遵照第五委員會於以前數

次會讖決定所草擬的莪告會草案多件。這些輥

、告書倘徑委員會批准卽轉送大會。

(A/C.5/103) 

議決：委員會一致通過關於下列各問題的

親告杏草案： （一）衡平徵税； （二）任命外聘

審計員； （三）財務條例； （四）修正暫行議事規

則以改變大會毎年常會日期；（五）聯合國特權

1 參閱附件五。
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